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ビーバー隊ニュース 

◇１２月のビーバー隊は６日に「みかん狩り」を行いました。小林副

長のお宅にある立派なみかんの樹から美味しいみかんをたくさん採

りました。貝の花第三公園から追跡サインを使って小林副長のお宅

まで探検、小さな追跡サインを探すのは大変でしたが見事に到着で

きました。みかん狩りの後は貝の花第三公園に戻って採ったばかり

の新鮮なみかんでおやつを頂きました、やはり完熟で採ったみかん

は味が濃くて美味しかったですね。 

◇続いて２０日に寒波が来ているので久しぶりに室内、八ヶ崎市民

センターでお正月用の「門松」作りをしました。高畠副長が門松の秘 

密を教えてくれましたね。「お正月に神様がお家へやって来るときの

目印」「そしてお供え餅の中に入って鏡割りまで居てくれる」そうで

す。門松は本物の竹を小林副長が頑張って割ってくれました、みん

な立派な門松が作れましたのできっと神様がやってくるでしょう。 

来年１月はコロナウィルス感染拡大に伴い活動が１月１１日まで自

粛となりました。１０日に予定していた集会は自宅で出来る集会にな

りますが、ビーバー隊は元気に遊びます。 

ローバー隊ニュース 

◇冬の寒波が厳しい１２月１９、２０日

に、カッシュ村で松８ OB３名による冬キ

ャンプを敢行しました。今回のキャンプ

では、廃材や立ちかまど等で利用出来

ない乾燥してしまった竹などを燃やし

て、倉庫周辺の整備を行い、少しだけで

すが景観も良くなったと感じています。

今後も各隊が利用しやすいよう、より良

いキャンプ場を目指してカッシュ村の整

備・開拓を実施していく予定です。 

団関係ニュース 

◇１２月１２日（土） １２月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催

されました。 

◇１２月１２日（土） １２月度の団委員会が団会議終了後に同じ市

民センターにて開催されました。  

    ☆活動報告・予定が承認されました。 

◇１２月２０日（日） 「入団面接」  うれしいニュースです。 

八ヶ崎市民センターにて、中山(彰)君の入団面接を行いました。  

その後、BVS 隊での入隊式がお母さんと共に行われ、元気にブル

ーシートの川を元気に泳ぎきりました。「おめでとう！」 

お父さんお母さんと共にスカウト活動を大いに楽しんでください。 

スカウトクラブ（賛助会）から 

◇今年は年初来から今日まで新型ウイルスの為殆ど活動が出来ま

せんでした。その中で１１月３０日、書面による総会を終結しました。 

審議内容骨子は： 

１. 全面的に育成会に協力する。 

２. ４０周年記念行事他団の要請に積極的に参加協力すること。 

３. 次期役員は現役員の全員留任。  

会長 高橋保博 副会長 鎌原昭治 幹事長 渡部禮之輔 

幹事 野村能久 同 加賀千恵子 同 鈴木義清 

同 丸山浩二 同 渡邉恵子 

以上決議を可決、了承しました。 

カブ隊ニュース 

◇１２月６日、八ヶ崎市民センターで集会を行いました。 

つくば山や２１世紀の森で撮影した写真の中からみんなに発表する

写真を選び、発表する内容を考えました。うまく発表できるかな？ 

その後は、全集中縄の呼吸！と題して、カブブックで履修するロープ

結びを練習しました。 

◇１３日、八ヶ崎市民センターで写真コンテストを行いました。 

前回の集会で選んだ写真を映し、みんなの前で写真の説明などを

発表しました。みんな上手に発表できました。その後、組毎に歌を披

露しました。お父さんお母さんや隊長たちもみんなの前で歌を披露

して楽しみました。そしてこの日、くまスカウトは月の輪結隊式を行ま

した。いよいよボーイ隊への上進に向けた訓練です。上進までの４

か月頑張りましょう！ 

 
ボーイ隊ニュース 

◇１２月のボーイ隊は、１３日に隊集会「救急法」を実施しました。三

角巾を使って、「頭・手・ひざ・足・上腕」の応急処置の仕方と簡易担

架の作り方、そして切り傷や蜂など虫刺されの応急手当と対応につ

いて実演をしました。いずれも進級課目として設定されているものな

ので、スカウトたちは真剣に取り組んでいました。でも三角巾でペア

のスカウトを包帯巻きしていると何かが違うことに。頭は「海賊巻

き」、上腕を吊ると「アイーン」、クスクス・ゲラゲラが止まりませんで

した。とはいえ、スカウトたちの進級手帳には班長のサインが無事

に記されました。 

◇翌週の２０日は鎌ヶ谷野営場の倉庫整理を行いました。新型コロ

ナの関係で、宿泊キャンプはまだできませんが、いつでも実施でき

るように「そなえよつねに」ということで、班備品の点検をし、新倉庫

へ移動しました。スカウトたちはキャンプができる日を、首を長くして

待っています。 

 
育成会ニュース 

◇明けましておめでとうございます。今年は少しでもみんなで集まる

行事ができると良いですね。 

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治 
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